



F1グランプリ

商工会だより



F1グランプリが、十月十日(金)～十二日(日)富士スピードウェイにおいて開催された。今回の開催は、商工会と連携し、三日間のおもてなしや対応を行った。期間中の入場者等の状況については、十日(金)テスト走行日が三万七千人、十一日(土)予選日が七万一千人、十二日(日)決勝日が十五五千人で延べ二十一万人が来場した。

交通・医療救護・食品衛生・防災等の面では昨年同様主催者と行政・医療機関等との協議により対策が事前に講じられており大きな問題は生じなかつた。

今回は、生涯学習センター全体を小山町F1協力会が借り受け、四輪駐車場九百台・二輪駐車場七百台、ユニバーサル製缶には四輪三百台を、スピードウェイの協力とともに来場者約三千人のおもてなしを実施した。三日間とも天候に恵まれ、文化会館内に設置された総合案内所では、観光案内・交通情報・天気予報・レースリザルト等を案内し、インターロックング内は、商工会員による軽飲食物販売・物販(地元土産品等)を行い、体育館・野球場を「休憩・仮眠所」や「キャンプサイト」として有料開放し、また二十四時間の飲食・談話ルームも設置、デジタルカ

サーサー三人によるドライバーの視点からF1観戦など、金太郎ホテルを来場者が埋め尽くし、最後の抽選会まで盛り上がっていた。もう一つの目玉として、町営温泉行き無料シャトルバス運行案内に、温泉施設が午後十一時までの延長営業し、予想をはるかに超えた利用者で一時中断することもあつたが無事にすべての利用案内を完了した。

小山町F1協力会メンバー、商工会、観光協会、議会、町職員等がスタッフとなり、三千人の来場者のおもてなしを二十四時間体制で支援し、今回のF1グランプリの成功に導いた。



尚、地域経済への影響として、静岡県東部地域支援局の調べでは、宿泊状況は、御殿場市・裾野市・小山町で早くからほぼ満室状態で、三島市・沼津市・静岡市に亘り主要ホテルが満室となつた。また旅行エージェント主催のツアー客が熱海・伊豆市・静岡市に宿泊。場外出店は、小山町生涯学習センター・御殿場駅前・場外駐車場等で地元商工会が物販・飲食ブースに出店し、おもてなしを行なつて来場者に喜んでいた。三商工會でのスタッフ弁当は、二市一町(小山町・御殿場市・裾野市)で約四万七千食を受注、四千万円超の売上と食事納入は、二チームより発注があり、四日間で二百二十万円の効果を得た。

次回開催される時は、今回以上の経験効果、地域活性化を目指し、研究していくきます。

メラ、携帯電話の有料充電サービスなどを三日間に亘り実施した。

更に、前夜祭として十一日(土)予選日には、メイン行事としてF1有識者や著名ドライバーを招いたトークショーや、レーシングカーの車両展示・エンジン始動等を行い、会場が人であふれ盛り上がりを見せていました。特にトークショーについては、十二日(日)決勝を迎える日本グランプリの見所や注目ポイントの解説、また国内トップドライバーによるドライバーの視点から

F1グランプリ 盛況に終了!

道の駅で朝市開催

— 優良ブランド品や
生鮮三品を販売 —

商工会商業部(櫻井佳宏部長)は、九月二十八日(日)、道の駅ふじおやまのイベント広場に於いて、おやまDEマルシェ(朝市)を開催しました。

道の駅ふじおやまには、町外を中心におよそ四千人から五千人が訪れており、それを何とか商業活性化に結びつけようと、小山町と共に開催されました。

当日は、早朝六時から準備を進め、オープンを七時に予定していましたが、初めての試みということで、若干遅れ大勢のお客様が立ち寄り、観光協会に受け取つたり、焼きたての干物を試食するなどして、朝市を楽しんでいました。また、今回小山町の優良ブランド品として認定されている土産品のPR販売を実施したところ、町外から立ち寄つた人が多いせいか、パンフレットを持って帰る人や、その場で購入する人などもいて、興味を引いていました。

櫻井部長は、「今回は、小山町ブランド品をはじめ、干物・野菜・食肉・アイスクリーム・草花・パン、それに観光協会など八店が出店して実験的に実施したが、今後、町と相談しながら定期的に開催することも検討したい」と語っていました。

福祉共済があなたの暮らしをまもります 全国商工会 会員福祉共済

☆医療特約追加でますます安心(特約追加OK)



※詳細は商工会へ

医療特約

入院も安心!
商工会員福祉共済を補完する医療共済



青年・女性部一一ユース

商工産業祭に出店

No.55

部員数	28
青年部	
女性部	128

青年部員の福利厚生（健康増進、エコ活動意識の向上）を目的とし、十月十九日（日）富士スピードウェイで開催された自転車レース「ママチャリグランプリ」に参加しました。競技用の自転車ではなく、その名のとおりママチャリを使用するので誰にでも気軽に楽しめる内容です。六時間耐久でチームでどれだけ走れるか競いました。

結果は、参加九十チーム中二十一一位と大変素晴らしい成績を残すことができました。何よりも仲間と運動し楽しめたことが大きく、大変有意義な一日となりました。来年一月十日には、富士スピードウェイ本コースを利用した七時間のレースに参加します。



産業祭に参加

産業祭が十一月九日（日）、総合文化会館において開催されました。青年部はちびっこ広場のファーファ、射的、ミニフリー・マーケットを行いました。

朝から曇り空で、例年ない寒さとなりましたが、子供たちは寒さに負けず、元気にファーファ、射的を楽しんでいました。



環境美化運動

春五月に、ひまわりとコスモスを花壇いっぱいに咲かせようと意気込んで、用沢公園の一角に種まきをしましたが、残念ながら、ひまわりは鳥に食べられ、コスモスは雑草に負けて期待はずれの夏になりました。

今回は菜の花の種をいっぱいに蒔きました。役員さんの気合いのたっぷり入った花壇です。春には花壇が黄色くなることを祈っています。



特別相談窓口開設



※詳細は商工会にお問い合わせください

小規模企業共済制度をご利用ください

- ・安心・確実な国・共済制度です
- ・掛金は全額所得控除です
- ・経営者の皆さんの退職金です
- ・税制上のメリット満載です
- ・共済金にも
- ・税制上のメリットあり
- ・事業資金も借入できます
- ・掛金の変動はいつでも可能です

*給与支払者一名につき三一五円の手数料が必要になります。

▼持参するもの

- ・源泉徴収簿及び給与支払明細書
- ・国保・年金等控除金額のわかるもの
- ・税務署・市町村への提出書類一式
- ・源泉税納付書

場所：小山町商工会館
日時：平成二十一年一月七日～九日
午前九時～午後四時

七日は税理士指導があります
午後一時三十分～三時三十分

場所：役場須走支所
日時：平成二十一年一月九日
午後一時三十分～三時三十分

第二十八回「小山町ふれあい広場」が、十一月九日（日）に、生涯学習センターで開催されました。毎年、商工会が主催する産業祭と社会福祉協議会の福祉まつりが合同で実施しており、今年で二十八年目を迎えました。

今回も、焼きそばやフランクフルト、うどん・そばなどの飲食店や、自動車販売、衣料品販売、郵便局、各種PRコーナーなど二十四店の青空市と、工業部会・建設協会・建具家具協同組合等四社による産業展が出展し、展示販売や木工教室が行われました。

過去二十七年間天候に恵まれ、一度も中止になったことのない産業祭でしたが、今年は朝からの曇り空で、日差しもなく、お昼過ぎには小雨がちらつくなどして、肌寒い一日でした。例年、十時頃から大勢のお客様で賑わい、会場内で昼食をとる人や買物をする人で混雜していましたが、今年は、寒空の中、早々と買物を済ませて家路につく人が目立ち、場内に人混みができることもありませんでした。出店者からは、「こんなに人出の少ない年は初めて」、「昨年の三割から四割売上がダウントした」等の声が聞かれました。

年末調整個別指導会開催

場所：小山町商工会館

日時：平成二十一年一月七日～九日
午前九時～午後四時

七日は税理士指導があります
午後一時三十分～三時三十分

商工会推奨 ネットde記帳

インターネットで楽々経理!!

- ソフトのインストール不要
- バージョンアップ不要
- バックアップ不要
- 税制改革に素早く対応
- 電子申告に対応（予定）

～『ネットde記帳』に関するお問い合わせは、いつも身近な商工会へ～

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）

（）